

RINGKASAN

HASNA ASNIANDINI HIDAYAT. Peran *News Anchor* dalam Program Acara Beja Kiwari di MGSTV. *The Role of News Anchor in Beja Kiwari Program on MGSTV*. Dibimbing oleh SUPARMAN.

News anchor dalam sebuah tayangan berita memegang peranan yang cukup penting, karena dapat dikatakan *news anchor* bisa menjadi *icon* sebuah program berita. Begitu pula dengan *news anchor* program Beja Kiwari yang memiliki peranan sangat penting dalam program Beja Kiwari.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui profil program acara Beja Kiwari di MGSTV, peran *news anchor* dalam program acara Beja Kiwari di MGSTV, serta hambatan dan solusi yang dialami oleh *news anchor* program Beja Kiwari di MGSTV. Data yang terkumpul adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, partisipasi langsung, dan studi pustaka. Pengumpulan data selama 33 hari terhitung mulai 14 Februari hingga 31 Maret 2020 dilakukan di PT. Dian Televisi Putera Pertama (MGSTV Bogor) yang beralamat di Jl. Suryakencana No.228, RT. 04/12, Babakan Ps, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor.

Beja Kiwari adalah program berita yang tayang setiap hari Senin hingga Jumat pukul 16.00 hingga 17.00 WIB secara *taping*. Beja Kiwari menyuguhkan berita-berita terkini berupa *soft news* dan *hard news* yang terjadi di Bogor dan Sukabumi. Peran *news anchor* dalam program acara Beja Kiwari juga sangat penting, mulai dari mengikuti rapat redaksi, menjadi naskah *editor*, membuat *prompter*, membuat *rundown*, hingga proses *taping*. Hambatan yang dialami oleh *news anchor* cukup beragam, seperti keterlambatan pengiriman naskah bahasa Indonesia, naskah dalam bahasa Indonesia yang kurang efektif kalimatnya, kata dalam bahasa Sunda yang tidak lazim, kualitas *microphone* yang kurang memadai, gangguan koneksi internet, dan kurangnya SDM. Hambatan-hambatan tersebut jika tidak diatasi dapat menghambat proses produksi. Upaya untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut dengan berbagai solusinya selalu dilakukan oleh *news anchor* agar program acara Beja Kiwari berjalan lancar.

Kata kunci: *berita, news anchor, proses produksi*.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.